



*Signataire : Arber Jahija*

*Date de dépôt : 13 décembre 2023*

## **Question écrite urgente**

### **Qui sont les consommateurs de crack, à Genève ?**

En septembre 2023, je transmettais quelques questions urgentes (QUE 1942) au Conseil d'Etat, afin d'avoir des chiffres, notamment sur le nombre de contraventions délivrées en lien avec la consommation et/ou la détention de crack.

Les chiffres astronomiques annoncés pour 2022 et l'année en cours témoignent de cette menace.

Dès lors, je prie le Conseil d'Etat de bien vouloir répondre aux questions suivantes :

- *Combien de contraventions ont été délivrées à des personnes domiciliées dans le canton de Genève en 2021, en 2022 et au 31 juillet 2023 ?*
- *Combien de contraventions ont été délivrées à des personnes domiciliées en France en 2021, en 2022 et au 31 juillet 2023 ?*
- *Combien de contraventions ont été délivrées à des personnes domiciliées hors du canton de Genève en 2021, en 2022 et au 31 juillet 2023 ?*
- *Combien de contraventions ont été délivrées à des personnes sans domicile fixe en 2021, en 2022 et au 31 juillet 2023 ?*